

# GASO.LINE

## **CMP Canadian Military Pattern truck**

### **CARACTERISTIQUES TECHNIQUES**

Les camions de type militaire canadien (CMP) constituaient une classe et une gamme cohérente de camions militaires, fabriqués en grand nombre et sous de nombreuses variantes par le Canada pendant la Seconde Guerre mondiale. Ils étaient conformes aux spécifications de l'armée britannique et destinés principalement aux armées des États-Unis. Alliés du Commonwealth britannique, mais servant également dans d'autres unités de l'Empire britannique. Pendant la guerre, les camions CMP ont été utilisés dans le monde entier lors de la campagne d'Afrique du Nord, de l'invasion alliée de la Sicile, de la campagne d'Italie, du front soviétique, de la campagne de Birmanie, de la bataille des Philippines, de la libération du Nord-Ouest.

### **TECHNICAL CHARACTERISTICS**

Canadian Military Pattern (CMP) trucks were a class and a coherent range of military trucks, made in large numbers, and in numerous variants, by Canada during World War II, compliant to British Army specifications, primarily intended for use in the armies of the British Commonwealth allies, but also serving in other units of the British Empire. During the War, CMP trucks saw service around the world in the North African Campaign, the Allied invasion of Sicily, the Italian Campaign, the Soviet Front, the Burma Campaign, the Battle of the Philippines (1941–42), the liberation of Northwest Europe, and the Western Allied invasion of Germany. CMP trucks also served in post-war conflicts in Indonesia, French Indochina, and the Portuguese colonies in Africa.



Ce modèle est fabriqué par **Quarter Kit Modèle Shop**  
10, passage du charolais 75012 Paris France  
Tél./Phone: (33) 01.44.75.01.61  
E-mail: [info@quarter-kit.com](mailto:info@quarter-kit.com) Web site: [www.quarter-kit.com](http://www.quarter-kit.com)

Nomenclature GAS50277K CMP			N°	Désignation	Quantité
1	Châssis	1	35	Manille	2
2	Cabine	1	36	Moyeu roue arrière	2
3	Toit cabine	1	37	Transmission pont AV	1
4	Caisse	1	38	Réservoir droit	1
5	Pare-brise	1	39	Epingle / Pin	2
6	Support roue de secours	1	40	Tige laiton Ø 1x 50mm	
7	Portières D+G	1+1	41	Tige plastique Ø 0.7 x 0.5 x 70mm	
8	Pont arrière	1	42	Tige laiton Ø 0.5 x 30mm	
9	Pont avant	1	43	Bouchons réservoir	2
10	Pare-chocs	1	44	Calandre	1
11	Réservoir gauche	1	Si vous avez des pièces défectueuses ou manquantes, n'hésitez pas à nous contacter. If you have faulty or missing parts, don't hesitate to contact us.		
12	Transmission pont AR	1			
13	Transmission treuil	1			
14	Guide treuil	1			
15	Colonne volant	1			
16	Ridelle arrière	1			
17	Bavettes	2			
18	Boîtes	2			
19	Capot moteur	1			
20	Coffre rangement	2			
21	Roue	5			
22	Siège	2			
23	Marchepieds D+G	1+1			
24	Treuil	1			
25	Moyeu roue avant	2			
26	Patte roue de secours	2			
27	Volant	1			
28	Protection carter	1			
29	Phare	2			
30	Support crochet	1			
31	Coffre cabine	1			
32	Transmission moteur	1			
33	Rétroviseur	2			
34	Boîte de transfert	1			



